

KWRI

Berikan Rasa Nyaman, Polres Ciamis Intens Patroli KRYD di Malam Hari

Ciamis - CIAMIS.KWRI.OR.ID

Aug 18, 2024 - 17:34



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan di wilayah Kabupaten Ciamis. Patroli ini dilaksanakan secara terpusat dan di masing-masing Polsek jajaran Polres Ciamis, pada Sabtu, 17 Agustus 2024, malam. Pelaksanaan patroli yang terpusat dibawah pimpinan Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kompok Nia Kurnia dan Kasat Samapta Polres Ciamis selaku Perwira Pengendali Lapangan. Sedangkan personel yang

diterjunkan gabungan satuan fungsi dan Polsek Ciamis. Patroli tersebut dilaksanakan secara mobile di kawasan pusat kota Kabupaten Ciamis. Sementara di tingkat Polsek jajaran masing-masing melakukan patroli hingga ke pemukiman warga. Ditingkat pusat dilaksanakan dua patroli, yakni patroli menggunakan kendaraan dinas dan patroli jalan kaki. "Patroli KRYD semalam itu bagian dari pada upaya Polri mengantisipasi gangguan kamtibmas dan tindak kriminalitas di wilayah hukum Polres Ciamis. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman," tutur Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Nia Kurnia, Minggu (18/8/2024). Kopol Nia Kurnia menuturkan, patroli KRYD kemarin malam dibagi dua regu, dimana Regu 1 melaksanakan Patroli dalam rangka antisipasi C3 (Curat, Curas dan Curanmor) dengan route dimulai dari Pospol Alun Alun Ciamis, Islamic Centre, Kantor Bawaslu, Terminal Pasar Ciamis, Jambansari, Kantor KPU Ciamis dan Kembali ke Pospol Alun Alun Ciamis. Regu 2 melakukan patroli jalan kaki di seputaran kota dan alun-alun Ciamis dan taman raflesia dengan sasaran anak-anak muda yang nongkrong di seputaran kota. "Selama patroli, kami sampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak warga untuk tidak berkumpul sampai larut malam guna mencegah timbulnya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis. Alhamdulillah selama patroli tidak ada potensi gangguan yang mencul dan mengancam kondusifitas wilayah," katanya. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.